

意見書

令和 7 年 1 月 26 日、令和 6 年度 堺市 PTA 協議会 子ども協議会 小学生の部 に於いて、学校教育や家庭教育に関するテーマについて、各人の意見を基に議論し、以下の意見が参加者の総意として採択されました。

よって、堺市教育委員会へ、私たちの意見をお伝えします。

記

1. 私たちが考える理想の先生像とは、差別をしない先生です。
2. 成績やスポーツにおいて、順位をつけたり比べたりすることについて、私たちは反対します。
3. 宿題は、不必要だと思えます。
4. スマホの学校への持ち込みについて、災害や急な時間変更などの連絡手段として、認めた方が良いと思えます。
5. タブレットが学校で配られていますが、紙のメリットは直ぐに書けること、デメリットは字が汚い人が損をすることだと思えます。また、タブレットのメリットは早く打てること、デメリットは起動に時間がかかることです。
6. 学校に関係することに使って良い 100 万円の予算があるとすれば、校外学習の数を増やして欲しいです。1 季節に校外学習 1 回を希望いたします。
7. 夢の話として、もし修学旅行で過去や未来に行けるとしたら、未来のキッザニアに行きたいです。理由は、現在の仕事がどうなっているのか、最新の仕事とはどのようなものか、一気に見ることができるからです。
8. 給食にでてくる牛乳は、とても美味しく栄養満点で、ずっと飲みたいです。

以上